

Elisabeth Augstburger
CVP/EVP/GLP-Fraktion

27. Januar 2015

POSTULAT

Velofreier Schöntalweg

Der Schöntalweg im Fraumatt-Quartier ist ein beliebter Spazierweg an der Ergolz vorbei. Jung und alt, Personen mit Hunden, und auch Familien spazieren dort gerne und begegnen sich. Durch die Velofahrerinnen und Velofahrer, die in einem rasanten Tempo vorbeifahren, ist es schon mehrmals zu gefährlichen Situationen gekommen.

Vor einigen Jahren wurde seitens der Stadt Quartierbewohnenden mitgeteilt, dass nach Fertigstellung der H2 der Schöntalweg velofrei wird, da der neue Weg auf dem Tunnel für die Velofahrerinnen und Velofahrer zur Verfügung steht.

Ich bitte den Stadtrat zu prüfen und zu berichten, ob der Schöntalweg velofrei werden kann.



Elisabeth Augstburger